
平成29年度協働事業報告会（28年度事業実施分） 質疑応答 

 

｢コミュニティカフェを目指した鎌倉生涯学習センターロビーの活用検討｣（市

提案協働事業） 

（特定非営利活動法人 鎌倉市市民活動センター運営会議 ／ 教育総務課生涯

学習センター） 

 

Ｑ 出来るところからやっていきたいというお話だったが今年度実施すること

はあるか。 

Ａ (団体) 順次検討していく。 

Ｑ 現状のロビーについて必要性と満足度にほとんどの方がそんなに不満をお

持ちでないということ。それを変えていこうとする上で現実と若い人に広

げていくというバランスをどのように苦心されたか聞かせていただきたい。 

Ａ （団体）１４１名のアンケートは書いて下さる方と書いてくださらない方が

いらっしゃり、書いて下さる方は普段利用されている方が多かった。そのた

め、実際利用されている方の年齢層が多かったのが現状だ。夜の利用がされ

ていないと、若年層の利用が少なく、楽しそうなスペースになっていないな

どという回答もいただいた。その反面、若年層が求めているカフェのように

してしまうと、今まで落ち着いて囲碁などをしていた方や高齢の方がいづ

らくなってしまい、そのバランスをどう取るかは今後の課題である。 

Ｑ 収支報告で当初予定していた経費で会議費の単価が倍になっている理由は

なにか。 

Ａ (団体) 当初予定していた委員の数より実際はもっと多かった。市内から委

員として集まっていただいたので、交通費がもう少しかかるということで

出した。 

 


